

El estudiantado estrecha lazos por la internacionalización de la Universidad Española

- Las asociaciones ESN y CREUP firman un convenio para trabajar conjuntamente por la internacionalización y movilidad del estudiantado universitario

18 de octubre de 2019

NOTA DE PRENSA



Juan Rayón, presidente de ESN, y Pablo Alcaraz, presidente de CREUP en el acto de firma del convenio en la Universidad de Alcalá, Madrid

Erasmus Student Network España (ESN España) y la Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Públicas (CREUP) ponen en marcha un convenio de

Datos de contacto:

622137240 / dircon@creup.es – Laura Alcaide Sánchez, Dircom CREUP
manuel.reyes@esn-spain.org – Manuel Reyes, prensa ESN

colaboración para trabajar por la internacionalización del Sistema Universitario Español.

En este convenio las entidades se comprometen a colaborar y cooperar de forma activa antes las instituciones y organismos públicos con el fin de lograr un Sistema Universitario social y de calidad, que garantice la internacionalización y movilidad del estudiantado universitario.

Ambas entidades coinciden en afirmar que la internacionalización de la Universidad y, en especial, de su estudiantado contribuye enormemente a la diversidad cultural que es, a fin de cuentas, un enriquecimiento social.

NOTA DE PRENSA

Datos de contacto:

622137240 / dircon@creup.es – Laura Alcaide Sánchez, Dircom CREUP
manuel.reyes@esn-spain.org – Manuel Reyes, prensa ESN